

Protokoll Vorstandssitzung vom 17.12.2018

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: AM (Antonia Mosberger), SL (Sandro Lutz), IB (Ian Boschung), LG (Lina Gehri), BL (Betty Lory), MM (Marie Matos), PS (Patricia Schmid), LE (Lukas Eberle) JJ (Julia Jäggi), SG (Silvio Geel), LB (Luzian Bieri), DG (Daniel Biek)

Abwesend:

Gäste:

Protokollschreiber /in: PS, IB

Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 10.12.2018 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

- Luka möchte einen Link zu ausserordentlichen Mitgliedern senden welcher ein Art Persönlichkeitstest ist. JJ fragt, ob man noch mehr Links anfragen kann, damit alle den Test anschauen können. MM meint, dass es interessant sei, jedoch gebe man ebenfalls viele Informationen. Als Argument sagt Luka, dass es sehr interessant für unsere Studenten sei. AM wir uns den Link senden und wir können uns eine Meinung darüber bilden. MM meint, gewisse Sachen wie CV-Training könnten für das Rahmenprogramm nützlich sein und die Links könnten dort an interessierte Studenten gegeben werden, Luka hat AM gesagt, dass er dies nicht realistisch sehe. Wir werden es später weiter diskutieren.
- Alle müssen an dem Helferessen die Geschenke haben. Für Aliexpress ist es nun zu spät.
- Die Activity-Fair wurde von den Kommissionen etwas missverstanden, sie dachten es sei wie am Sommer-SEE. AM hat schon Rückmeldung von drei Kommissionen. Alle Kommissionen, die etwas vorbereitet haben sollen es machen.
- AM hatte ein Treffen mit d-mavt. Für Erfolgreich durchs Basisjahr wird d-mavt das Geld direkt an den AMIV geben und nicht an die Studenten, welche Vortragen. AM fragt ob man dafür freiwillige findet. JJ meint, dass sie nicht sicher sei, aber es versuchen kann. DB streckt auf und meint, das sei vermutlich möglich, er habe seinen Leuten auch nicht gesagt, dass sie Geld erhalten. AM fragt ob sie beim ITET auch anfragen soll, dass sie das Geld direkt an den AMIV geben. DB ist eher gegen diesen Vorschlag.
- JJ möchte nachfragen, ob damit das Budget für Hopo-mavt damit auch geregelt ist und sie nicht nachfragen muss für die Events. AM denkt nicht, dass es ein Problem sei.

- AM sendet ein Mail an alle Kommissionen und erinnert sie daran, dass sie ihren Semesterbericht schreiben und fragt sie, ob sie einen Budgetantrag machen wollen. Bei Fragen sollen sie sich an ihren Götti wenden.

Quästor:

- LB hat die Idee, ein Aliexpress-AMIV-Konto zu machen, weil die Bastli-Bestellungen sonst so lange dauern. Mit einem Konto könnte Luzi direkt sehen was bestellt wurde und muss nicht immer die Kreditkartennummer eingeben. AM fragt ob der Bastli dann freie Hand hat. LB sagt, dass sie das Passwort für den Account immer bei uns anfragen müssen (wie bei LeShop etc.) und wir den Warenkorb exportieren können. Niemand hat Bedenken darüber.

Information:

- IB und PS schreiben einen Announcetext für die Nachtseminar-Member-Card-Verlosung. 4 Personen vom Vorstand haben ebenfalls Interesse. BL, JJ und LG möchten sicher eine. DB möchte nur eine Karte falls sie länger als ein Jahr gültig ist.
- AM fragt was in der nächsten Announce kommt. PS antwortet, dass SEE, Verlosung, Hertz OK kommt. AM schreibt noch einen Weihnachtsgruss mit Foto vom Vorstand.

IT:

- Alles Funktioniert ausser Cloud-office. Manchmal werden Einträge nicht gespeichert. SL wird sich darum kümmern.
- AM fragt, wann die Website online ist (Anfang Semester sagte man im Dezember). SL hofft, dass Anfang nächstes Semester, aber man muss noch am study document teil viel arbeiten. AM fragt, ob das Designteam beteiligt ist. SL meint eigentlich nicht, jedoch wird Rücksprache mit David haben

Kultur:

- Am 18.12.2018 ist das WMS. Der Vorstand muss um 6Uhr im Büro sein für den Aufbau.
- An der Kultursitzung waren viele neue Personen und die kleineren Events haben ein OK. Viele Kulturies haben zurzeit viel Stress mit Fokusprojekt oder gehen in Austauschjahr.
- AM fragt nach ob man in der Vostandskolumne Werbung für OKs machen möchte. BL schlägt vor, dass einen Semesterüberblick der Events im Blitz erscheint und dazu freie OK-Plätze. Die Kulturvorstände zeigen den provisorischen Plan fürs FS19. Zudem haben sie in die Eventliste Deadlines fürs ER-Team gesetzt, bis wann sie den Bescheid über mögliche Eventsponsoren brauchen.
- AM möchte, dass die Daten des Semesterüberlicks in den Vorstands Kalender kommen.

HoPo ITET:

- DB hat einen Nachfolger, Lioba Heimbach, sie ist zurzeit im Fachvereinsrat. Sie macht viel für die grossen Projekte. AM fragt ob sie informiert ist über allgemeine vorstandspflichten, nicht nur Hopo-pflichten. Er hat sie schon über die wichtigen Dinge informiert.
- Letzte Woche war DK/UK. Gleiche Probleme wie immer, weil die Meinungen sehr auseinander gehen. Die Meinungen gehen sehr auseinander was man tun soll, wenn die Prüfungen oder Vorlesungen wiederholt schlechte Rückmeldungen erhalten. Bolognesi erhält eine letzte Chance. Er erhält aber eine Liste mit 20 Dingen, die er ändern muss. Falls es nicht funktioniert setzt sich die UK dafür ein, dass es seine Vorlesung nicht mehr geben wird.

HoPo MAVT:

- Es gab eine Master Vorlesung, bei welcher die Studenten sich im beim Hopo Team beschwerten. Die Studenten versuchten das Gespräch zu suchen, jedoch nützte dies nicht so viel. Schlussendlich wurde er entlassen als Professor.

- AM hat eine Mail betreffend Eduapp an DB und JJ weitergeleitet, da sie Feedback über die App brauchen.

External Relations:

- Der Quästor von VMP fragte beim ER Team nach, ob sie den Kontakt von AWK haben könnten. SG lehnte ab. VMP soll direkt AWK Anfragen für Sponsoring. SG möchte einen Beschluss haben, dass es geregelt ist, dass keine Kontakte von Firmen an andere gegeben werden. MM meint, dass Firmen nur ein Bestimmtes Budget für Sponsoring haben, deswegen ist es für uns besser, wenn die Firma nicht mehrere Fachvereine sponsert. Beschluss: Es werden keine Kontakte herausgegeben. Bei einem kritischen Fall wird es an der VS besprochen. Der Beschluss wurde einstimmig angenommen
- BL fragt ob Silvio ABB getroffen hat. SG sagt, sie habe keine Zeit, er werde jedoch noch vor Weihnachten mit ABB telefonieren.

Infrastruktur:

- LE fragt wie die Policy ist bezüglich CAB-Zugang. Er bemängelt, dass jeder, der an der Kultursitzung ist und nur ein OK macht, CAB-Zugang erhält. Früher war dies restriktiver. IB meint, dass sie an der nächsten Sitzung den Zugang nicht verteilen, sondern nur die bekommen, die auch wirklich danach fragen und ihn brauchen.

3. Varia

- MM schlägt vor, die Dokumente, die Daten erhalten, mit Jahr-Monat-Tag zu benennen, damit sie richtig sortiert sind.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 6.1.2019 um 18:30 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2 statt.

Ende der Sitzung: 19:32